
Rapport annuel 2018-2019 du comité de direction de l’AQDER Du Suroît 

lors de l’assemblée générale annuelle du 13 juin 2019. 

 

L’année 2018 a comporté deux gros dossiers : la passation de nos 

membres de moins de 65 ans à la SSQ et cela à notre grand 

désarroi, car l’objectif poursuivi était que ces derniers puissent 

profiter d’une prime d’assurance médicaments moins dispendieuse 

comme ce fut possible pour les membres de l’AREQ. Le deuxième 

dossier chaud concerne les assurances, qui pour en assurer la 

pérennité, exigeait que l’on apporte des changements majeurs pour 

l’assurance-vie et des ajouts pour l’assurance santé complémentaire. 

Ces sujets furent abordés lors de nos rencontres. 

Nous avons tenues 6 rencontres dont une assemblée générale 

spéciale et notre assemblée générale annuelle. De plus, trois 

rencontres préparatoires à l’assemblée générale spéciale ont été 

nécessaires. Lors des rencontres régulières, nous avons revu notre 

plan d’action, planifié les activités de l’année, évalué celles vécues, 

poursuivi notre Projet Diamant qui est bien apprécié des personnes 

honorées et choisi la personne qui méritait l’Ordre de la Gratitude. 

Les finances, le site Web, le résumé des rencontres provinciales 

auxquelles François et moi avons participées, un résumé des 

rencontres avec l’ADÈS ont été portés à l’ordre du jour à chacune 

des rencontres régulières du comité de direction. 

À la fin mai se tenait à Gatineau la rencontre provinciale annuelle 

suivie de l’assemblée générale .Les trois personnes qui venaient en 

élection ont été réélues par acclamation. Il s’agit de Laurent Aubin, 

président, de Jean-Marc Proulx, conseiller et de moi-même, 

secrétaire. À cette rencontre Nicole Raymond, Philippe Lamy et moi-

même étions vos délégués en vue d’une éventuelle élection. 

Pour terminer, je ne peux passer sous silence l’équipe extraordinaire 

avec laquelle je travaille. Nicole Raymond, notre secrétaire qui prend 

minutieusement les notes lors des rencontres afin de rendre 



fidèlement le contenu des sujets discutés, compose les invitations à 

nos activités et qui s’occupe d’informer avec grand plaisir les 

membres non-branchés. François Aubry, vice-président de notre 

section qui nous fait un résumé par écrit des rencontres de 

présidents auxquelles il assiste et qui est aussi membre du comité 

provincial des assurances; Roger Blanchet, notre trésorier  qui nous 

présente les finances d’une façon  claire, nette et précise ; Philippe 

Lamy qui met à jour notre site web, prépare l’InfoSuroît qu’il vous 

transmet avec les invitations à nos activités. Richard Grégoire qui 

nous partage ses idées et est toujours là pour nous aider. 

 De plus, chacun a l’organisation d’une activité sous sa 

responsabilité. Cette année, nous avons eu le spectacle de Gaétan 

Leclerc chantant le répertoire de son oncle Félix Leclerc, le brunch de 

Noël, la cabane à sucre et aujourd’hui l’assemblée générale. Nous 

avons eu une belle participation à chacune de ces activités. Vous 

pouvez voir les photos en vous rendant sur le site web de 

l’association du Suroît. Nous sommes toujours à la recherche 

d’activités d’intérêt pour les membres. 

Je veux aussi souligner l’excellent travail de notre représentant local 

des assurances André Morin qui a eu du pain sur la planche cette 

année avec les changements dans ce dossier. 

 

Merci à mon équipe de bénévoles dévoués. 

 

 

Gisèle Daoust, présidente, 

Site web local : aqder-suroit.jimbo.com 

Site web provincial: aqder.ca 

13 juin 2019 


